

# *Des projets associés à l'industrie et à l'infrastructure ont le plus grand poids dans les demandes pour la Zone Spéciale du Mariel*

---



La Havane, 15 janvier (RHC/AIN)- Des projets associés à l'industrie et à l'infrastructure ont le plus grand poids dans les demandes analysées jusqu'à présent par le Bureau de Régulation de la Zone Spéciale de Développement du Mariel qui est construite à 45 kilomètres de La Havane.

Yanet Vázquez, directrice adjointe de cette entité a précisé que l'industrie est le secteur préféré des chefs d'entreprises étrangers qui veulent investir au Mariel. 38% des propositions présentées portent sur ce secteur.

Elle est suivie de projets concernant l'industrie agricole et la construction de réseaux de routes, de réseaux électriques, de communication et de ravitaillement en eau, avec 21% et 13% respectivement.

Les services, l'agriculture et la biotechnologie figurent, dans cet ordre parmi les secteurs à plus grand attrait pour les possibles investisseurs ou usagers de la Zone Spéciale de Développement du Mariel au cas où leurs demandes seraient approuvées.

L'énergie renouvelable, les télécommunications et les projets immobiliers viennent ensuite.

Depuis novembre dernier, le bureau a commencé à recevoir les demandes des hommes d'affaires étrangers en vue de faciliter les démarches qu'exige l'approbation d'un investissement.

La directrice adjointe a également réaffirmé qu'à la fin janvier l'on inaugurerait les 700 premiers mètres du port du Mariel, enclave fondamentale de la Zone, proche du Terminal de Conteneurs qui est construit pour recevoir chaque année plus de 800 000 tonnes de marchandises.

Au cours d'un forum d'affaires avec des hommes d'affaires qui a eu lieu hier à La Havane, Yanet Vázquez a expliqué les facilités en matière d'impôts, d'emploi et de la loi dans la zone où des politiques spéciales seront appliquées pour encourager la présence du capital étranger.

Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers a expliqué que parmi ses principaux attraits figure l'exemption (zéro pour cent) des impôts sur les bénéfices durant les 10 premières années, pour l'utilisation de la main d'œuvre et la contribution au développement local.

Un régime spécial en matière d'emploi, la création d'un système unique pour la réception et l'approbation des projets et la situation stratégique de la zone sont d'autres avantages du Mariel.

« Contribuer au développement soutenable de Cuba moyennant des investissements apportant de l'innovation technologique et la concentration industrielle est l'axe fondamental sur lequel repose la création de la Zone Spéciale de Développement du Mariel » a relevé Rodrigo Malmierca en novembre dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11361-des-projets-associes-a-lindustrie-et-a-linfrastructure-ont-le-plus-grand-poids-dans-les-demandes-pour-la-zone-speciale-du-mariel>



**Radio Habana Cuba**